

特別委員会審査 25年度予算 こんな



陸上競技場改修予定地

太陽光発電を使つて農業用水を流します

仲泊地区の畑地かんがい施設が今年度内に稼働することになりました。太陽の光エネルギーを利用して電気に変え、それを売電して夜間の安い電力で貯水池からファームポンプ（貯水タンク）に送水する自然流水の仕



恩納村文化情報センター(図書館)完成予定図

●25年度事業・踏査箇所

行政区	工事名
安富祖	安富祖ダム転流工工事:ダム本体工事
瀬良垣	瀬良垣区交流施設新築工事(公民館)
恩納	観光地観光客安全対策事業防犯カメラ設置工事
"	農業基盤整備促進事業(農道舗装)
太田	農業基盤整備促進事業(農道舗装)
南恩納	恩納第1地区管路工事
"	恩納第1地区汚水処理施設建設工事
"	赤間陸上競技場改修工事
"	赤間運動公園電気室新築工事
"	赤間屋外運動場改修工事
仲泊	仲泊小中学校防球ネット設置工事
"	仲泊地区農業用施設整備工事
"	仲泊地区農業用太陽光発電施設整備工事
"	文化情報センター建設工事
"	農水産物販売センター駐車場改良工事

記事担当 大城堅三・長浜善巳

村民のスポーツと健康増進などのニーズに応えるため、雨天に左右されない陸上競技場トラックの全天候化及びスタンドの改修を行います。フィールド内は人工芝を敷きつめ、トラックはゴムチップウレタン舗装仕上げされます。また同時にウォーキングロード整備や新設駐車場(523台)の整備も合わせて行われます。村民が利用するうえで不便が生じないように改築工事が行われます。

赤間運動公園の北側に建設され、喜瀬武原地区、山田地区に続き、恩納第一地区処理施設が、赤間運動公園にふさわしい、水質保全を図る重要な生活基盤整備として、観光地にふさわしい、水質保全を図る重要な生活基盤整備として、喜瀬武原地区、山田地区に



恩納第一地区汚水処理施設建設予定地

待望の図書館建設が始まります

昨年から始まつた沖縄振興特別推進交付金（一括交付金）を活用して、アーチ式ハウス整備も行われ、生産性の高い作物栽培が期待されます。

駐車場を増設します

農水産物販売センター（おんの駅）では近年、各地域や観光客などの集客が年々増えている傾向にあり、村の観光リゾート産業発展の土台になっています。そこで、来客の駐車場施設が大変不足している状況にあるため、今回増設工事を行います。委員会では、もつと多くの駐車台数が必要ではないかとの提言もありました。

赤間総合運動公園がリニューアル

汚水処理施設建設へ

組みをとつといいます。

そしてアーチ式ハウス整備も行われ、生産性の高い作物栽培が期待されます。

ことやりますよ！

予算種別	平成25年度予算	前年度比(%)
一般会計	83億1,039万円	136.7
国民健康保険特別会計	14億669万7千円	100.3
後期高齢者医療特別会計	9,721万1千円	104.1
下水道事業特別会計	9億2,020万6千円	156.1
水道事業会計	6億3,582万6千円	96.4

一般会計の財源内訳

	平成25年度予算	前年度予算
国県支出金	30億6,558万6千円	12億4,109万1千円
地方債	6,600万円	0円
その他	9億3,939万9千円	8億3,491万円
一般財源	42億3,940万5千円	40億538万7千円

一般会計の財源内訳

	平成25年度予算(比率%)	前年度比(%)
自主財源	35億9,946万1千円(43.3)	111.2
依存財源	47億1,092万9千円(56.7)	165.7

3月定例会に於いて、村長から施政方針に基づく平成25年度の一般会計と特別会計の予算が提案されました。議会では、議長を除く全議員から構成された「予算特別委員会」を設置し委員会では、関係課長、職員に出席を求め、各事業案が適正に計画されているかなど、慎重な審査が行われました。予算案は、委員の全会一致で可決されました。

一般会計
特別会計
水道事業会計
平成25年度総額 113億円余の予算が可決
6億3千万円 可決

25年度の一般会計予算は、83億1千円で前年度当初予算より約22億2千万円（前年度比7.7%）の増額となっています。

増となつた項目は総務費の1億4百万円（7.3%）、土木費20億9千万円（23.7%）が主なものです。土木費の中には、全額国庫補助の安富祖ダム工事で9億円、瀬良垣交流施設、文化情報センター、赤間陸上競技場の改修、屋外運動場の外構工事等で11億7千万円（約30%の地域負担）が見込まれました。

村の一般会計、特別会計の総予算は113億と、これまでにない大型予算となりました。

この事業は、安富祖区民が、地域住民の生活安定及び環境衛生等、また水害や防災対策を図る目的として、長期にわたり建設の実現に向けて取り組んできました。平成23年度から始動し、工事用道路整備、転流工工事に続き、よいよ本体の基礎工事がおこなわれます。工事の規模としても、近年にない大型工事で、平成29年度の完成予定に向けて、整備工事が実施されます。



瀬良垣区交流施設完成予想図

「キャンプ・ハンセン等周辺まちづくり基本構想」が策定され、その一環として村が推進してきた「恩納村まちづくり実施計画」の事業で、平成24年度は地質調査と実施設計が行われ、今年度の完成予定に向け建設に着手します。

公民館の老朽化にともない、区民が待ち望んでいた施設で、地域のコミニユティーの拠点として、地域活動や文化活動、また伝統芸能による国際交流施設としても、期待されます。

瀬良垣区・待望の交流施設建設へ

「キャンプ・ハンセン等周辺まちづくり基本構想」が策定され、その一環として村が推進してきた「恩

又吉 薫 議員



188人、合計で378人。366人が入所。就学前児童631人、入園割合について、村外の認可は把握困難、それを除く村内の私立に入園する児童は270人で42.8%になります。

教材費、行事費及び職員研修費は村の単独助成です。25年度から児童1人当たり単価を上がる予定。現物給付は補助金に変えます。

副村長 池宮城秀光

県内の法人を想定し、村内の認可外保育施設、企業は検討しております。

議会だより

第116号(平成25年5月20日)

村立保育所の運営について



山内 鈴子 議員

子育て支援、待機児童の現状と対策など保育行政について



質 誰もが安心して子供を産み育てられ、少子化問題を改善し、恩納村が持続的に発展するためにも優先度の高い課題ではないかと考え質問します。村立保育園、私立保育園を合計した募集定員は何名か、実際の入園児童は何名か、村内の就学前児童は村外、村内、公立、私立も含めた保育園児数、その人園割合は。

答 福祉健康課長 大城保篤

公立保育所、190人、認可外が

質 施政方針において、保育所の民営化を推進するために、検討委員会により効果的運営方法を協議していきますと述べられていましたが平成24年度は何回民営化委員会が開催されたのか、また協議内容についても伺います。

答 福祉健康課長 大城保篤

構成員は副村長、税務、村民、教育課長、総務課長、企画、3保育所の所長、私は事務局を司っています。平成24年7月18日

質 検討委員会で最終的なまとめがまだ出来ておりません。それ

答 副村長 池宮城秀光

検討委員会で最終的なまとめがまだ出来ていません。それ

質 保育士の民営化を実施する前に村民への説明についての見解を伺います。

答 副村長 池宮城秀光

検討委員会の中では、職員、保育士のアンケートも取りました。保護者のアンケートも、まだのところであります。民営化するについては、保護者はじめ村民の方に説明会を実施していると思います。

質 民営化するときの条件として委託、臨時職員は引継いで条件をつけていきたいと考えております。

答 副村長 池宮城秀光

委託、臨時職員になつた場合には「保育所は民営化になるからあなたたちは解雇」と通知なさるんですか。

質 委託、臨時職員においてもアンケートも取られているんですね。

答 副村長 池宮城秀光

民営化するときの条件として委託、臨時職員は引継いで条件をつけていきたいと考えております。

に1回開催されております。それから最近問題となつた民営化できなかつた裁判例というのがございましてこの部分の調査もしております。公立と法人のメニューの差の議論です。保護者や保育士の意見や要望を方針に反映すべきであると、移管する際の基準、反映すべきか否かという議論しています。保育士には21年度にアンケートを取っています。

質 保育士の民営化を実施する前に村民への説明についての見解を伺います。

答 副村長 池宮城秀光

検討委員会の中では、職員、保育士のアンケートも取りました。保護者のアンケートも、まだのところであります。民営化するについては、保護者はじめ村民の方に説明会を実施していると思います。

質 いつ頃から村民への説明会はなさつていくんですか。

答 副村長 池宮城秀光

まだ出来ていません。それ

質 村内の私立保育園には村立保育園への入園を希望する潜在的な待機児童入園している、その私立保育園は、村の保育行政の補完的な役割を担ってきた、私立保育園に対する補助及び助成はどう行われ、25年度予算でどう変わったか。

答 福祉健康課長 大城保篤

健康診断、牛乳代、米代、用具購入及び施設修繕費があり、

保育園の民営化について



村営保育所

教材費、行事費及び職員研修費は村の単独助成です。25年度から児童1人当たり単価を上がる予定。現物給付は補助金に変えます。

副村長 池宮城秀光

県内の法人を想定し、村内の認可外保育施設、企業は検討しております。